

江田島市立中町小学校 10月号その2 [令和5年10月13日]



学校アンケートご協力ありがとうございました。

9月末までで実施した、学校アンケートの結果及び今後の取組等について、報告します。ご多用のところ、ご協力ありがとうございました。

	R5 前期 学校アンケート結果(保護者) 肯定的回答率		
1	学校は、子どもの健康・安全に配慮している。	★ 97.1%	
2	学校は、家庭への連絡をていねいに行っている。	94.2%	
3	学校は、保護者の声に適切に対応している。	★ 97.1%	
4	学校は、学校だよりやHP等で学校の様子を伝えている。	★ 97.1%	
5	先生たちは、子どもを理解して指導に当たっている。	94.2%	
6	先生たちは、子どもの学習に対して適切に評価している。	★ 98.6%	
7	来校の時や電話の対応など、職員の雰囲気がよい。	94.2%	
8	学校は、相談しやすい。	91.3%	
9	学校は、信頼できる。	92.8%	

【ご意見・お気づきの点など】

- ①低学年の荷物や宿題の量が多いと感じることがある。冬場の体育の服装が心配/ ②参観日の場所が分かりづらかった。学級懇談会の内容を知らせてほしい。
- ③PTA 新聞「清能美」は冊子の方が良かった。PTA 役員の仕事の明記を希望。

R5 前期 学校アンケート結果(児童) 肯定的回答率		
1	学校へ行くのが楽しい。	93.7%
2	自分にはよいところがある。	91.6%
3	自分のよいところを、まわりの人から認められている。	89.5%
4	みんなの前で自分の考えをはっきり言える。	83.2%
5	将来の夢や目標をもっている。	93.7%
6	将来の夢や目標は、かなうと思う。	88.4%
7	先生は話をよく聞いてくれる。	★ 100%
8	先生や友達に、安心して相談をすることができる。	★ 96.8%
9	いつでも、どこでも、だれとでも、気持ちのよいあいさつができる。	94.7%
10	周りのことを考えて、ろうかや階段を静かに移動している。	94.7%
11	トイレのスリッパや自分の靴をそろえてぬいでいる。	★ 96.8%
12	机やロッカーの中は、きれいだ。	87.4%
13	地域や子ども会などの行事に参加している。	65.3%
14	自分が住んでいる地域のことが好きだ。	★ 95.8%
15	委員会活動や学級の係活動、ボランティア活動等、自分で決めた活動を行っている。	93.7%
16	「な・か・ま・ち」を意識して生活している。	★ 95.8%

平素より本校教育へ のご理解・ご協力あり がとうございます。い ただいたご意見につい 「ては、以下のように対 応します。①荷物は置 いて帰る教科書を見直 したり、宿題の量は学 年に応じて内容を検討 したりする。冬場の体 育時の服装は体が温ま るまで長ズボンも可能 ということを確認。② 参観日の場所案内に校 舎内図も掲示。学級懇 談会の内容は学級通信 で周知する。③今後 PTA 運営委員会等でも 協議する。

95%以上(★)の項目がたくさんあり、保護者の皆様から肯定的なご意見もいただけたことや、児童が先生の話しやすさや主体的な活動に関わる項目について、昨年度よりさらに肯定的に振り返っていることはありがたいことです。

子どもの安全等に留意しながら教職員一同、よりよい学校を目指して取り組んでまいります。今後ともお気づきの点等ありましたらお知らせください。

◆ めざす子ども像 ◆

な 仲間を大切にする子 か 体をきたえる子 ま 学び合う子 ち 挑戦する子

京都・奈良・大阪への修学旅行、楽しかったね。

6年生は9月28~29日の一泊二日で、修学旅行に行きました。まずは行きの中町港からの船が、シースピカというサプライズ。たまたまこの日の船がドックに入ったことによる代船が、シースピカだったのですが、G7仕様の高級感あふれる船内で、子ども達の旅の期待も一層高まりました。その後、路面電車、新幹線に乗って、京都へ。コロナ禍が明けてたくさんの観光客の中、清水寺、東大寺、鹿苑寺金閣の文化財を巡りました。写真で見たことのある建物でも、実際に目にすると歴史の重みと迫力を感じましたね。移動のバス内や、ホテルでは、三高小、鹿川小の友達ともおしゃべりを楽しみました。二日目は、海遊館や梅田スカイビルへ行きました。こちらも、たくさんの人がいましたが、班での活動でもはぐれたり集合時刻をすぎたりすることもなく、団体行動をすることができました。そんな中でも、家族を思いながら、決められたお小遣いの中で上手に買い物をする姿は、微笑ましくも立派でした。新幹線での乗り方をシュミレーションしたり、事前学習で修学旅行の行き先について、しっかり主体的に調べたりしていた6年生。安全に充実した二日間の修学旅行を過ごし、みんなですてきな思い出を残すことができました。ありがとうございました。

















9月はいじめ撲滅月間。児童会が企画した「全校おにごっこ」で仲良く遊んだり、各クラスでいじめ撲滅のスローガンと取

組を発表したりして意識を高めました。 引き続きいじめの未然防止、早期発見、 早期解決に努めます。

5年スローガン: いじめはダメだ よ!仲良く笑顔の広がる 中町っ子

